

私の趣味

“物見えぬ 私も何か 役立たん”

水野 克己

4年前から目が見えなくなった時、何かできることはないかと考えましたが、なかなか思い至りませんでした。

それなら、趣味を楽しもうと思いました。

今、ハマっているのは、カラオケと民謡、それに川柳です。

カラオケはムード歌謡を中心にいろいろなジャンルを歌っています。

ただ歌うだけではつまらないので、曲がかかる前の口上を練習しています。

民謡は1年半前から月2回先生に教えてもらっています。

「俺は民謡と演歌の二刀流」と話したら、民謡の先生に「もう少しうまくなってから言ってちょうだい」と言われてしまいました。民謡独特の高い声をお腹から出すことが難しく、現在練習中です。

川柳は、千視協の会に入れていただきました。

月1回の例会後、酒を飲みながらの昼食会は楽しみです。

今、曲当てと歌声喫茶を合わせたテープを制作中です。

曲を当ててその曲を歌うものです。

演歌はほぼ作成しましたので、今は民謡のテープを作っています。皆さんと曲当てをしながら、一緒に歌って楽しめたらいいなあと思っています。

その他、謡曲（一時休止中）、プール、早朝のラジオ英会話などをやっています。

英会話は3年前から休みなく聞いていますが、まったく上達しません。ただ、早起きの癖がついたのは喜ばしいことです。

いろいろな趣味をとおして、たくさんの人たちと知り合いになれて、よかったと思います。

